

Alhama 1,300 maisons sont détruites. On a retrouvé 302 cadavres; il y a 280 blessés.

Une grande disette règne parmi les habitants qui campent dans les champs aux environs.

Toutes les églises sont détruites; le Saint-Sacrement a été installé dans une voiture. Hier deux enfants ont été baptisés en plein air.

On organise des secours. Plusieurs habitants des environs d'Alhama n'ont pas mangé depuis deux jours. Le Pape a envoyé 40,000 francs.

Un journal de Séville annonce l'apparition d'un volcan dans la Sierra-Elvira, près de Grenade.

*Hendaye, 6 janvier.*—Les dernières nouvelles d'Andalousie font un triste tableau de la situation.

Les secours arrivent tardivement et la misère est grande.

Beaucoup d'individus sont morts de faim.

Le roi va incessamment partir pour porter lui-même des secours aux victimes.

On signale de fortes inondations en Catalogne et en Aragon, beaucoup de neige en Navarre.

Malgré le mauvais temps, la circulation des trains, sur le chemin de fer du nord de l'Espagne, est complètement rétablie depuis ce matin.

*Madrid, 6 janvier.*—Des avis de divers points des provinces de Malaga et de Grenade rapportent que des bouleversements géologiques se sont produits.

Les sources d'eau chaude d'Alhama ont été séchées et ont reparu quatre jours après.

En d'autres endroits, des sources d'eau chaude ont apparu.

Le terrain s'est notablement modifié aux environs de Periana: les limites des propriétés ont changé.

Les géologues croient probable l'apparition d'un volcan, mais rien n'a encore paru.

*Madrid, 7 janvier.*—Une forte secousse de tremblement de terre a été ressentie à Grenade; la préfecture de cette ville a été endommagée.

D'autres secousses ont eu lieu à Loja et à Motri; des maisons se sont écroulées.

Le voyage du roi en Andalousie est décidé. Il vient d'envoyer 100,000 fr. pour les victimes.

La banque d'Espagne a donné 125,000 fr., et le comité de secours organisé à Paris vient d'envoyer 2,000 couvertures et une grande quantité de toile pour dresser des tentes d'abri.